La punta y el iceberg. Se vale opinar. Martha Galindo.

Diciembre 17, 2020.

BUEN CONSEJO, MAL EJEMPLO

Especialmente en los días más recientes diferentes interlocutores, entre ellos el presidente, han insistido en la conveniencia de cuidar nuestra salud ante el embate tan virulento del Coronavirus.

El viernes 4 AMLO hizo un llamado a la población "....respetuosamente les propongo: si no tenemos nada verdaderamente importante que hacer, no salgamos a la calle este mes de diciembre". Sin duda fue un sabio consejo y en los términos que suele hacerlo: respetuosamente, aunque generalmente después de esta frase comedida, suele lanzarnos improperios o calificativos ofensivos.

Cualquiera supondría que el consejo vendría acompañado del ejemplo, pero no!! El presidente que siempre está en campaña y se la pasa vociferando, descalificando a quien no piensa como él, auto alabándose, haciendo gala de sus logros (reales o imaginarios), especialmente ahora que se prepara para el 2021, no ha permanecido en Palacio Nacional este diciembre. Y este último fin de semana se fue a inaugurar un par de caminos rurales a comunidades oaxaqueñas.

Sin cubrebocas pues nada debe poner en duda su hombría: sin sana distancia pues su fuerza es moral y no de contagio, sostuvo un monólogo largo y repetitivo, ensalzando las ventajas de las prácticas ancestrales del trabajo, menospreciando los beneficios de la industrialización y sin mencionar en su perorata un punto de contacto entre ambas modalidades, como lo haría un líder que pretendiera potenciar los beneficios de ambos tipos de quehaceres. No señor !!, lo suyo, es el discurso que brinca de tema en tema y desprecia los asuntos que nos están doliendo y vulnerando como País. Y para rematar la gira, bajó de su camioneta, se retrató, saludó a sus partidarios y recibió en sus manos un guajolote de regalo!! Y ante tan lamentable exhibición en estos momentos me pregunto: ¿qué sentirán los médicos y el personal de salud que exponen su vida atendiendo enfermos COVID, frente al menosprecio presidencial hacia las medidas y prácticas preventivas que ellos nos presentan día con día y ante todos los medios de comunicación?

Muy lejos está AMLO de ser quien procure nuestro BIEN COMÚN, o sea "...lo que conlleva el bienestar y beneficio de la colectividad por encima de los deseos o las aspiraciones individuales" (Definición.de). Decir una cosa y hacer exactamente lo contrario denota su ambivalencia emocional o un desapego de la realidad y sus graves problemas actuales, deplorables esas posturas en un Jefe de estado de éste o de cualquier otro siglo o país.

Madame de Sablé sentenció: "Nada tan peligroso como un buen consejo acompañado de un mal ejemplo". (conceptos.de) y desgraciadamente ese peligro lo encarna quien se supone conduce nuestra otrora gran Nación.